

KLF

Son radicales y están de regreso

En los años 90 se esfumaron de la escena después de quemar sus ganancias, pero hace semanas viejos tracks de los británicos empezaron a sonar en plataformas de streaming.



LOS TIGRES DEL NORTE EL UNPLUGGED QUE LES CAMBIÓ EL RUMBO

Jorge Hernández, vocalista del grupo, recuerda el temor que tenían hace 10 años de que el público los rechazara por hacer un concierto acústico alejado de su estilo.



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 12 DE FEBRERO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 19,950 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

DENUNCIAN 863 CASOS EN 2020

Crece maltrato a los ancianos en la pandemia

CECILIA NAVA

El Instituto para el Envejecimiento Digno en CdMx atendió 32% más casos en 2020

Agresiones como la que padeció Lorenza, la anciana del video que se hizo viral, vienen en aumento desde el año pasado, cuando la pandemia obligó al confinamiento de las familias.

Durante 2020, el Instituto para el Envejecimiento Digno (INED) atendió 863 casos de maltrato en respuesta a denuncias anónimas o las que presentaron los vecinos de las víctimas. Un año antes se habían reportado 649 casos.

Un tercio de los adultos mayores atendidos el año pasado fue víctima de violencia emocional (32 por ciento) y otro tan-

31%

DE LOS adultos mayores atendidos el año pasado estaba en riesgo de ser despojado de sus bienes

to (31 por ciento) de la que se conoce como patrimonial o económica, por estar en riesgo de despojo.

Otros casos (27 por ciento) estaban relacionados con la omisión de cuidados y una cantidad menor (nueve por ciento) con agresiones físicas,

como la que padeció Lorenza, una mujer de más de 90 años que habita en la alcaldía Tlalpan, y que hasta ayer permanecía en el mismo domicilio.

Los vecinos difundieron el miércoles un video en el que se observa cuando es golpeada por su hijo, quien tras la denuncia se dio a la fuga. Ayer, Almudena Ocejo Rojo, secretaria del Bienestar y Desarrollo Social (Sibiso), respondió que en estos casos y antes de sacar a la mujer de su entorno familiar lo importante es remover al agresor. Para evitar que regrese y mientras la Fiscalía capitalina investiga se colocaron guardias en el sitio.

Los vecinos denuncian que fueron los propios familiares de Lorenza quienes ayudaron a la fuga del sujeto. **Pág. 20**

JUAN CARLOS CRUZ, EL SOL DE SINALOA



MUERE NIETO DE AMADO CARRILLO

CULIACÁN. César Isaac C, de 16 años, nieto del extinto narcotraficante apodado *El Señor de los Cielos*, falleció ayer junto con dos personas más al desplomarse la avioneta en la que realizaban piruetas en el municipio de Navolato. La víctima era hijo de César Isaac, vástago del capo que en los años 90 lideró el Cártel de Juárez. *El Cesarín*, como le conocían, fue asesinado el 14 de agosto de 2020. **Pág. 9**

ARMAN COPERACHA

Avanza campaña para rescatar al museo Papalote

"Sentimos que lo vamos a lograr", dice a El Sol de México la directora del museo, Dolores Beistegui. Platica que han recaudado 23.6 de los 50 millones de pesos que hacen falta para evitar el cierre definitivo del recinto que abrió hace 27 años y preparar su reapertura una vez que las condiciones sanitarias lo permitan. "Nos acercamos a empresas, grandes donadores, fundaciones y personas físicas, quienes se están uniendo a nuestro llamado", dice. **Pág. 28**



MÁS VACUNAS

Llegaron las chinas

Este jueves llegaron dos millones de dosis de la vacuna anticovid de CanSinoBio que serán envasadas en Querétaro, anunció la subsecretaria de la Cancillería, Martha Delgado. **Pág. 7**

LIBRA POR LIBRA, ALACRÁN AMBICIOSO

Rumbo a su séptima defensa del cetro superpluma del CMB, el campeón Miguel Berchelt desea extender su reinado ante Óscar Valdez y abrirse paso.



ESTO



Hiroshi Takahashi **Pág. 6**
Roberto Aguilar **Pág. 17**
Javier Orozco **Pág. 19**



7 1503006 1093029